

От МЕРКУСИС ТЕКНОЛОДЖИС КО., ЛТД. 3 Фло, Билдинг R1-B, № 23, Гаосинь 4 Роуд, Саус Хай-Тек Парк, Наньшань, Шэньчжэнь, Китай	From MERCUSYS TECHNOLOGIES CO., LTD. 3 floor, Building R1-B, No. 23, Gaoxin road 4, South High-Tech park, Nanshan, Shenzhen, China
По месту требования	To whom it may concern
«10» сентября 2025 г.	September 10, 2025
Компания «МЕРКУСИС ТЕКНОЛОДЖИС КО., ЛТД.», юр. адрес 3 Фло, Билдинг R1-B, № 23, Гаосинь 4 Роуд, Саус Хай-Тек Парк, Наньшань, Шэньчжэнь, Китай, производитель телекоммуникационного и коммутационного оборудования под торговой маркой «MERCUSYS», в лице Директора Юй Мин, настоящим письмом подтверждает, что сетевое и коммутационное оборудование, перечень моделей приведен ниже, не содержит аппаратных, программных или аппаратно-программных компонентов, реализующих функции криптографического преобразования (шифрования) обрабатываемой информации. Нотификация является уведомлением изготовителя о технических и криптографических характеристиках товара (продукции), являющегося шифровальным (криптографическим) средством или содержащим в своем составе шифровальные (криптографические) средства. Руководствуясь Положением о ввозе на таможенную территорию Евразийского экономического союза и вывозе с таможенной территории Евразийского экономического союза шифровальных (криптографических) средств (приложение № 9 к Решению Коллегии Евразийской экономической комиссии от 21 апреля 2015 г. № 30); разделом 2.19 Перечня товаров, в отношении которых установлен разрешительный порядок ввоза на таможенную территорию Евразийского экономического союза и (или) вывоза с таможенной территории Евразийского экономического союза (приложение № 2 к Решению Коллегии Евразийской экономической комиссии от 21 апреля 2015 г. № 30); Перечнем категорий товаров, являющихся шифровальными (криптографическими) средствами или содержащих в своем составе шифровальные (криптографические) средства, технические и криптографические характеристики которых подлежат нотификации (приложение № 4 к	The company “MERCUSYS TECHNOLOGIES CO., LTD.”, legal address 3 floor, Building R1-B, No. 23, Gaoxin road 4, South High-Tech park, Nanshan, Shenzhen, China, the manufacturer of the telecommunication and switching equipment under “MERCUSYS” trademark, represented by the Director Yu Ming, by this letter confirms, that the telecommunication and switching equipment listed below, does not contain hardware, software or hardware-software components implementing the functions of cryptographic transformation (encryption) of the processed information. Notification is a notice from the manufacturer about the technical and cryptographic characteristics of the goods (products) that shall be treated as encryption (cryptographic) means or contain encryption (cryptographic) means. Guided by the Regulation on the import into the customs territory of the Eurasian Economic Union and export from the customs territory of the Eurasian Economic Union concerning encryption (cryptographic) means (Appendix No. 9 to the Decision of the Board of the Eurasian Economic Commission dated April 21, 2015 No. 30); Section 2.19 of the List of goods for which a permit procedure has been established for import into the customs territory of the Eurasian Economic Union and (or) export from the customs territory of the Eurasian Economic Union (Appendix No. 2 to the Decision of the Board of the Eurasian Economic Commission dated April 21, 2015 No. 30); The List of categories of goods that are encryption (cryptographic) means or contain encryption (cryptographic) means, the technical and cryptographic characteristics of which are subject to notification (Appendix No. 4 to the Regulation on the import into the customs territory of the Eurasian Economic Union and export from the customs territory of the Eurasian Economic Union of encryption (cryptographic) means), the registration and subsequent registration of the Notification is not possible.

Положению о ввозе на таможенную территорию Евразийского экономического союза и вывозе с таможенной территории Евразийского экономического союза шифровальных (криптографических) средств), оформление и последующая регистрация нотификации не представляется возможным.	
--	--

MS128GP	MS120GP	MS110GMP	MS108GP	MS105GP	MS126CP
MS118CP	MS110CMP	MS110CP	MS110P	MS106P	MS106LP
MS124GS	MS116GS	MS108GS	MS108G	MS105GS	MS105G
MS108	MS105	MS108GS-M2	MS105GS-M2	MS112GP	MS106GP

MERCUSYS TECHNOLOGIES CO., LTD. / МЕРКУСИС ТЕКНОЛОДЖИС КО., ЛТД.



Seal / м.п.

Yu Ming / Юй Мин

